

# <2月15日(金)の保育>

あんす

くるみ

鹿児島市交通局にテってきました。資料展示室やお施設内の見学をしたり電車に乗ったりしました。実際に角まねたり見たりして今までよりも車両に乗るへの興味も少しまっているように感じました。

はんたご

今日は先生体験のが  
2名来てください。こども  
たちも喜んでいました!!

「はいこのくに」の絵本を  
見たあとは、好きな遊び  
をしました。室内も户外も  
とても楽しそうでした。

うさぎ

今日は、御召園公園  
まで散歩にでかけました。  
芝生の上を走り回ったり  
駄がたり、遊具で遊  
んだりと元氣いっぱい  
遊んでいました!!

こあら

それぞれ好きな  
遊びをしました。  
最近は絵の具  
コーナーで色水作りや  
自由に絵を描く  
ことを楽しんでいま  
すよ!

たんぽぽ

のはら園のミニ畠で収穫したブロッ  
コリーとほうれん草で「クッキング」をしたり  
三輪車に乗ったりと元気いっぱいやりた  
いことをして遊びました。降園活動  
ではボンタンを見て、さわって、食べて...  
食にシルバ触れた一日でした。

こすもす

ザリガニグマガ再来! それに加え根っこ  
掘り(子どもたちはたけのこ! いも! ジンバウ! だ  
と思っていました)にものすごく集中していました  
ので、予定を変更し好きな遊びをしたのです  
した。オス? メス? どうやつたら抜ける? これは  
何? と、思考錯誤の一日でした。

にじ

そら

合奏・合唱をしました! だんだん形に  
なってきて、子どもたちもチビだえを感じている  
ようです。本番まであと少し!! 楽しみながら  
みんなで1つの曲をつくりあげる喜びを感じられたうと  
思いました。